

Kleine Nadeln, große Ergebnisse

Ihr braucht noch ein Weihnachtsgeschenk?

Wie wäre es mit etwas ,das ihr mit euren eigenen Händen herstellt? Egal ob 10, 17 oder über 30 Jahre, zum Stricken ist man weder zu alt noch zu jung, und dass auch Jungs das Zeug zum Stricken haben, zeigt unser Strickkurs am Montag im 3.Block mit Frau Hennigfeld. Wir sind Schüler und Schülerinnen von der 5. bis zur 10. Klasse des RecknitzCampus Laage. Stricken ist schon lange nichts mehr für uns, nur für Omis, was das Vorurteil vieler von uns war, doch wir wurden vom Gegenteil überzeugt. Mit Spaß und Tricks wurden die Strickfähigkeiten unserer jungen Talente an die heutige Zeit angepasst und so entstanden Handytaschen oder moderne Schals, gerne auch als Geschenke für die ganze Familie. Viele waren selber erstaunt, was in ihnen steckt. Die lockere Stimmung in der Runde sorgt immer für tolle Geschichten nebenbei, und trotzdem sind alle immer voll dabei. Man wird vom Ehrgeiz gepackt und ist am Ende stolz auf seine Werke. Wir können es als kleinen Zeitvertreib, nach den Hausaufgaben zur Entspannung oder einfach vorm Schlafengehen nur empfehlen. Also, wie wäre es mit ein paar neuen Handschuhen für die Schwester? Oder ihr überrascht eure Omis mit ein paar neuen Socken. Sie werden sicher erstaunt sein, dass selbst ihre Enkel heutzutage noch das Zeug zum Stricken haben.

Sarah Kellermann, 10d

